



## La Pastoral Universitaria organiza un acto de bienvenida a los estudiantes

El evento se celebró en la Catedral Nueva y consistió en una visita guiada al templo y una lección inaugural sobre los orígenes de la Usal

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El movimiento cristiano Pastoral Universitaria organizó ayer un acto de bienvenida a los nuevos estudiantes del centro de estudios, así como a los desegundo de Bachillerato.

El evento comenzó en torno a las 18:15 horas, con el acto de saludo a los asistentes en la puerta de la Catedral Nueva. Tras la bienvenida se organizó una visita guiada al interior del templo, que dio paso a la lec-



Varios de los asistentes al acto de Pastoral Universitaria. :: ALMEIDA

tura de la lección inaugural o 'lectio' y una adoración religiosa. El acto concluyó en torno a las 20.00 horas.

La lección inaugural versó en torno a los orígenes de la Universidad,

fundada en 1218. En cuanto al acto de adoración, incluyó citas del Papa Francisco y de Santa Teresa, de la que este año se celebra el V Centenario de su nacimiento.